

Le premier championnat cubain de football de la rue : une initiative très bien accueillie



La Havane, 16 avril, (RHC).- Cuba a célébré cette fin de semaine son premier championnat de football de la rue.

L'initiative a été très bien accueillie étant donné le grand nombre de sportifs inscrits et le public qui a assisté samedi aux éliminatoires, dans les terrains de la cité sportive de notre capitale et aux finales, ce dimanche dans la salle Kid Chocolate, toujours ici à La Havane.

L'équipe championne défendra les couleurs de notre pays au championnat du monde qui aura lieu, au mois d'octobre, ici à La Havane, avec la collaboration de l'Association internationale Street Soccer.

Dans des déclarations au site web JIT, Walter Diaz, capitaine de l'équipe gagnante, Acapulco Parc a salué l'organisation de l'événement et mis en exergue le niveau de la compétition.

Source: [Jit](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/160017-le-premier-championnat-cubain-de-football-de-la-rue-une-initiative-tres-bien-accueillie>



Radio Habana Cuba